



Regionaljournal Steiermark



Zentrale Anlaufstelle: Neues Sozialzentrum Murtal entsteht

Die Volkshilfe Murtal und Murau ab Anfang November werden an einer zentralen Stelle zusammengefasst.

Die Dienstleistungen der Volkshilfe Steiermark in den politischen Bezirken Murtal und Murau werden derzeit in drei regionalen Sozialzentren, in Judenburg, Murau und Knittelfeld, koordiniert. Ab November 2013 wird das Management dieser drei Regionen in einer neuen Organisationseinheit, dem "Sozialzentrum Murtal", zusammengefasst. Im Sozialzentrum Murtal arbeiten dann rund 180 hauptamtlich angestellte MitarbeiterInnen. „Wir bieten Dienstleistungen in den Bereichen mobile Pflege- und Betreuung, Kinderbetreuung oder Tagesmütter an. Zusätzlich gibt es noch betreutes Wohnen, Essen zu Hause und ein Notruftelefon“, so Standortleiter Dr. Karlheinz Benke. Zwei Sozialzentrumsleiterinnen verlassen aufgrund von persönlichen Veränderungen die Volkshilfe einvernehmlich, so hat Petra Schaffer, die langjährige Leiterin des Sozialzentrums Murau, im Sommer ihren Wohnort nach Steyr verlegt. Andrea Gruber, Leiterin des Sozialzentrums Knittelfeld, wird ab Herbst Bildungskarenz in Anspruch nehmen und fortan freiberufllich als Sozial- und Lebensberaterin arbeiten.

Die Leitung des Sozialzentrums Murtal wird Mag. Dr. Karlheinz Benke übernehmen. Benke ist bereits seit über acht Jahren in der Region in der Volkshilfe und als Leiter des Sozialzentrums Judenburg tätig.

